## COLEGIO OFICIAL / ASOCIACIÓN DE INGENIEROS INDUSTRIALES DE GALICIA

Entre los diversos actos celebrados el 3 de diciembre de 2005 en Santiago de Compostela, la Junta General de este Colegio tributó un homenaje a los ex-Decanos D. Alfonso Fernández-Armesto y D. Antonio Santiago Valladares Gil.

Asimismo se dio a conocer el fallo del Jurado sobre los Provectos de Fin de Carrera de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Vigo v Escuela Politécnica Superior de Ferrol, cuyos Primeros Premios han correspondido a los Ingenieros Industriales:

- D. Alejandro Pérez García, por el trabajo: "Diseño mecánico del bastidor, sistemas de dirección, frenado v transmisión de un monoplaza para la competición Shell Éco-Marathon".

Llegar lo más lejos posible con el mínimo consumo energético es la principal premisa sobre la que se basa la Shell Éco-Marathon, competición que consiste en recorrer unos 25 km en circuito, manteniendo una velocidad media mínima de 30 km/h. consumiento la menor cantidad posible de combustible. Esta competición nace en los años 60 en Gran Bretaña. A la edición de 2004 acudieron más de 5.000 participantes procedentes de todo el mundo. Las prestaciones de los participantes mejoran cada año y en la actualidad permiten circular unos 4.000 km con un litro de gasoli-

- D. Tomás Fraga Martínez por el trabajo: "Estudio y aplicación de las herramientas CAD/CAE/CAM en el diseño de un patinete".

En la actualidad existen diferentes soluciones dentro del campo de los patinetes, diferenciándose fundamentalmente en el sistema de impulsión. de manera que tenemos básicamente dos alternativas: patinetes impulsados por motor, bien sea eléctrico o de ciclo simple de combustión y patinetes impulsados por la acción humana.

## **CONCURSO DE FOTOGRAFÍA**

sta Asociación efectúa la convocatoria del *II Concurso de Fotografía* sobre el Patrimonio Arqueológico Industrial en Galicia.

Los trabaios presentados versarán sobre la Arqueología y Patrimonio Industrial de Galicia, entendidos como las máquinas, útiles, edificios y entornos que han contribuido al desarrollo tecnológico y a la evolución de la sociedad industrial gallega.

Podrán participar los Ingenieros Industriales y los estudiantes de las Escuelas Técnicas Superiores de Ingenieros Industriales.

El autor deberá hacer constar su condición de Ingeniero Industrial o estudiante de Ingeniería Industrial, en el dorso de las fotografías.

Estas deberán ser inéditas v realizadas por el participante.

La inscripción es gratuita y las obras serán remitidas por correo o mensajería, o entregadas en la siquiente dirección:

Asociación de Ingenieros Industriales de Galicia.



I Concurso de Fotografía C/. Alameda, 30-32, 7° 15003 La Coruña

El fallo del Jurado dando a conocer directamente a los premiados será hecho público en la Junta General Ordinaria de mayo de 2006 de la Asociación de Ingenieros Industriales de Galicia y en la página web de ésta.

## **Premios**

Se establecen los siguientes:

- Primer premio, dotado con 1.000 euros.
- Segundo premio, dotado con 500 euros.
- Tercer premio, dotado con 250

Para más información, dirigirse a la Asociación.